



Philipp Crepaz ausgeschieden

Nicht nach Wunsch verlief der Auftakt der Ringer Europameisterschaft im freien Stil für den österreichischen Ringsportverband.

Philipp Crepaz zog in der 1. Runde ein Freilos und bekam in der 2. Runde den WM-Dritten des Vorjahres Hajtos Gabor (HUN) zugelost. Gegen den Übermächtigen Gegner musste Philipp eine 0:3 und 0:6 Punkteniederlage hinnehmen. Da Hajtos Gabor in der nächsten Runde gegen den Weltmeister Dennis Tsargus (RUS) verlor, war der Weg in die Hoffnungsrunde für Philipp versperrt geblieben.

Nationaltrainer Lubos Cikel war über das Los nicht glücklich, aber trotzdem wird man den beim A.C. Wals eingeschlagenen Weg weitergehen.

Morgen für den ÖRSV im Einsatz: Georg Marchl bis 66 kg. In der ersten Runde hat Georg ein Freilos, in der zweiten Runde trifft er auf den Finnen Jouni Rosenlöf. Der A.C. Wals wünscht ihm viel Erfolg.